

23/07/2024

TRAVAUX DE MODIFICATION HYDRAULIQUE UPEP DE MORNE-HOUEL

Le Syndicat Mixte de Gestion de l'Eau et de l'Assainissement de Guadeloupe informe ses usagers des communes de

Basse-Terre et Saint-Claude :

En raison de Travaux de modification hydraulique à l'UPEP de Morne-Houël, des perturbations voire des interruptions dans la distribution de l'eau se font ressentir le :

Mercredi 24 juillet 2024 à partir de 6 heures.

Zones concernées :

- **Bourg de Saint-Claude, Morne-Houël, Parnasse, Dugommier, Choisy, Gallard, Petit-Paris, Ducharmoy,**

Ces travaux sont nécessaires pour le remplacement des équipements hydrauliques vieillissants.

Le retour à la normale est prévu le Mercredi 24 juillet en début d'après-midi.

Le SMGEAG remercie ses usagers de leur compréhension et les prie de l'excuser pour la gêne occasionnée.